

おおとう

夏の夜空に咲く
大輪の花

2025 OCT.

10

No. 410

9日間にわたるセブ島での主な活動内容を紹介

現地研修 ▶ Day 3



海を越えて生まれた友情

3日目は、現地の学生との交流活動の日。英語レッスン終了後、インディアナ航空大学を訪れ、手土産交換や一緒にダンスを踊るなどして、積極的に会話を交えながら友情を深めました。

現地研修 ▶ Day 2



歴史的建造物を目で見て学ぶ

2日目は、セブ島の歴史について知見を深める日。英語レッスン終了後、セブ島内にあるサンペドロ要塞・サントニーニョ教会・マゼランクロスなどを訪れ、各所の歴史を学びました。

現地研修 ▶ Day 1



海外での英語学習を初体験

セブ島に到着した翌日、現地での英語学習を初体験。各50分の英語レッスン（マンツーマン授業2回、グループ授業1回）では、戸惑いながらも会話を通じて楽しく英語を学びました。

現地研修 ▶ Day 6・7



セブ島の魅力に触れた2日間

6・7日目は、セブ島の魅力に触れる日。オランゴ島でシュノーケリング体験をしたり、バンドナン島でバーベキューを味わったりするなどして、帰国前に現地の魅力を味わいました。

※初日及び最終日については、航空機などの移動がメインであったため、紹介を省略しています

現地研修 ▶ Day 5



語学学校での学びを終え卒業

5日目は、語学学校卒業の日。午前中に最後の英語のレッスンを受講し、その後、卒業式を迎えました。式では、一人ひとりに修了証書が手渡され、生徒からは満面の笑みがこぼれました。

現地研修 ▶ Day 4



NPO ボランティア団体を訪問

4日目は、NPO 法人セブスピリット訪問の日。英語レッスン終了後、団体の活動拠点を訪れ、活動に関する講話やゴミ山訪問、現地の方へのインタビューなどを行いました。

※NPO 法人セブスピリットは、フィリピンの子どもたちが音楽とスポーツを通して学び、子どもらしく遊べる環境づくりをしています

安全・安心の体制を構築

保護者・生徒のための事前説明会を開催

本町では、保護者及び海外派遣事業に参加する生徒たちが、安全・安心に過ごせるよう、事前に目的や内容、心構え、留意事項などをお伝えする事前説明会を開催しています。



①_語学学校にて、熱心に自主学習を行う様子
②⑤⑥_語学学校やインディアナ航空大学での交流活動を通じて、友情を深めた生徒たち
③④_ボート体験や異国の料理を味わう様子

5日間にわたる英語学習を経験



CURIOS WORLD ACADEMY

セブ島内にある唯一の語学学校です。教材は国際基準のものを採用しており、英語指導においては高いレッスンスキルなどが評価されています。また、快適な生活を過ごすことができる環境も整えられています。



例えば、以前の中学校の英語教育は、「読む・書く」といった部分に重点が置かれ、文法や読解を中心に英語の授業が行われていました。しかし、現在は「読む・書く」といった部分に加え、「聞く・話す」ための能力の育成にも重点が置かれるようになり、英語で自己表現できる力や海外の方々との

交流が求められるようになってきました。そのためには、国際的な視野をもった次世代の人材として成長するための経験を培うことを目的に、未来ある子どもたちに、現地での経験を通じて英語を学ん

で、町民の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願い致します。最後にありますが、大きな可能性を秘めた子どもたちのためにも、来年以降もできる限り、海外派遣事業を継続していきたいと考えておりますので、町民の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願い致します。

フィリピン・セブ島



こちら町長室×大任中学校海外派遣事業

生きた英語を学び 意欲を高める 大任中学校海外派遣事業

国際的な視野を持った次世代の人材として成長するための経験を培うことを目的に、本町では夏休み期間中に中学3年生20名をフィリピン（セブ島）に派遣しました。

今月のこちら町長室では「大任中学校海外派遣事業」についてご紹介します。

近年、国際化の急速な進展の中で、国際共通語である英語の重要性が高まっており、国（文部科学省）においても英語教育改革が進められるなど、教育現場では時代の変化に対応した新たな学習指導が求められています。

これは私の見解ですが、日本の学生にとって第2言語である英語を話したり、聞いたりする能力を身に付けることは容易ではなく、実際に英語を使う環境がなければ伸ばしづらい部分だと思えます。

この経験を通じて、生徒の皆さんには単に英語を学ぶだけでなく、国際的視野を身に付け、自身の将来へとつながる大きな財産となることを期待しています。



大任町長 永原 譲二

でもらうため、中学生を対象とした「海外派遣事業」を実施しています。また、一人でも多くの子どもたちに、世界の方々の交流や異文化を理解する経験をしてほしいという思いから、他町村の費用一部負担と異なり、本町では研修費用を全額無償としています。

今年、20名の中学3年生の皆さんにセブ島で9日間にわたり、語学学校でのマンツーマン英会話学習やグループ学習をはじめ、現地学生との交流活動や歴史的建造物の見学など、生きた英語と海外の文化に触れてもらいました。

生徒たちの声×大任中学校海外派遣事業 世界への学びを深めた9日間

フィリピン（セブ島）での海外派遣事業を終え、未来の可能性を広げて大きく成長した生徒たち。このページでは、研修に参加した生徒たちのリアルな声をお届けします。



現地の英語を経験し、 新たな目標を発見

みやもと かいり
大任中3年 宮本 渥 さん

語学学校での英語学習は、間違えてもいいから、積極的に自分から話すという環境だったので、楽しく学ぶことができました。また、普段使っていた英単語の発音が間違っていることにも気づくことができました。今後は「英検準2級」取得という新たな目標に向かって頑張ります。



セブ島での経験を 将来につなげていく

たなか ひいろ
大任中3年 田中 日彩 さん

この研修では、海外の方の雰囲気や日常に触れることができました。日本との文化の違いや、語学学校でのマンツーマン授業など、新しい発見や体験を忘れず、9日間で身につけた英会話能力を生かしながら、自分の将来にしっかりと役立てていきたいです。



語学教師という 自身の夢に向かって

うえだ ゆめ
大任中3年 植田 結芽 さん

たくさんの英語を学び、自分の将来の夢に生かしたいと思い、研修へ参加しました。現地の英語は上手く聞き取ることができず悔しかったけれど、分からないことを恥ずかしがらずに尋ねることができて良かったです。英語を話す・聞き取るということの大切さを学んだ旅でした。



幅広い視点で 学び感じた9日間

いけがみ たくま
大任中3年 池上 拓真 さん

語学学校でのマンツーマン授業やグループ授業はとても楽しく、自身としては話す能力を伸ばすことができたと感じています。また、現地視察の際に訪れたゴミ山は、想像を超えるゴミの量であり、すごく印象に残っています。多くのことを学べたので、参加できて良かったです。



研修の経験を 人生の糧に

しばた はな
大任中3年 柴田 芭菜 さん

海外の方と話したり、日本とは違う世界を見たりしたかったので研修に参加しました。今回の研修では、言葉は通じなくても伝えようとする意思があれば理解し合えるということを実感しました。初めての経験がたくさんできたので、すごく良かったです。



英検取得という目標から 生まれた新たな挑戦

おおもり そうすけ
大任中3年 大森 創介 さん

「英検3級」を取得するためには何が足りないのかを確かめたいと思い、この研修に参加しました。最初は、英語のみの会話で戸惑ったけれど、次第に短文やジェスチャーなどで伝えられるようになり、一番大事なことは伝えようとする姿勢であると実感しました。

message



大任町教育委員会 指導主事
すい ゆみ
末 裕美 さん

世界に飛び立ち、感じた英語力の重要性

国際化が進む中、国際共通語とも言える英語でのコミュニケーション能力を高めることは、生徒たちの将来の可能性を大きく広げることにつながります。

私も海外派遣事業に同行させていただき、海外で生活するには英語が話せないと買いたいものも買えない、行きたいところにも行けないということを再認識しました。生徒たちにとっても、英語を話さないと伝わらないといった厳しい環境の中で、英語は国際共通語として大切な言語であることを痛感するとともに、英語を話せるようになって楽しいということに気づいたのではないかと思います。9日間にわたり生徒たちの様子を見ていましたが、日を重ねるごとに言葉の壁を感じさせないぐらい打ち解け、自分が話した英語が、相手に伝わったときの感動というもの生徒たち全員から伝わってきました。

今回の派遣事業を終えて、参加した生徒に感想を聞くと、これからの自分の将来に夢を膨らませたり、語学学校で学んだことを生かして英検の取得に挑戦したりと前向きな気持ちをもってくれた様子でした。

この経験を忘れず、学校生活でも一生懸命に英語を学び、学校全体に英語の楽しさを広めてほしいと思います。そして、海外で活躍する人材として大きく羽ばたいてくれることを期待しています。

message



大任中学校校長
ながさき かつよし
長崎 克吉 さん

海外派遣で得たものを、自身の将来につなげてほしい

近年、AIや自動翻訳機が進化してきていることから、英語力がなくても何とかできるのではないかと考える方もおられるかもしれませんが、私はそうではないと思います。英語は国際的に最も使われている言語であり、国際化が進む中、英語力を身につけることで、世界中の方々とコミュニケーションをとることができるようになるため、仕事の面でもメリットがあると考えます。

そのため、本校の英語教育では、英語で書いたり、話したりして、自分の伝えたい内容をしっかりと相手に英語で伝えるといったコミュニケーション能力の育成に力を入れています。具体的には、タブレットを活用して英語を話す能力を鍛えたり、テーマを与えた英作文やプレゼン資料の作成を通じて、英語を使つての自己表現力を身につけさせたりしています。

こうした中、昨年に続き、町の施策として海外派遣事業を実施していただいたことで、今回20名の生徒が現地に赴くことができました。生徒たちは海外の文化・芸術・自然に触れ、日本ではできない体験を通して、多様な感性を育むとともに、若いうちから国際感覚を身につけることのできる大きなきっかけの一つになったと思います。今回の研修で得た広い視野を持って、国際社会の一員として、未来を担う人材になってくれることを期待しています。



英語で意思を伝え合う ことの喜びと大切さ

ふじえ ゆあ
大任中3年 藤江 友愛 さん

この研修では、日本との文化の違いや英語の楽しさを知ることができました。現地交流では、一緒にダンスを踊ったり、英語で会話を通じ合えることの楽しさを感じたりと、私にとって忘れることのできない素晴らしい思い出になりました。



海を越えた出会いや 交流が自身の成長に

さとう ゆいと
大任中3年 佐藤 結斗 さん

海外の現状を直接自分の目で確認してみたいと思い、研修に参加しました。英語で上手く会話ができるか不安だったけれど、日が経つごとに聞き取れるようになり、お互いにマジックを披露し合うなど、有意義な時間を過ごすことができました。



異文化を肌で感じ 広がった視野

あらまき ゆい
大任中3年 荒巻 結衣 さん

現地では、語学学校での英語学習に加え、歴史的建造物の視察やゴミ山への訪問など、日本とは違う異文化を肌で感じることができました。この研修に参加したことで、英会話スキルが上がり、ゴミ問題についても生徒会の活動で取り組んでいきたいと思いました。



苦手を克服したいと 思えた9日間

おおのき ひさや
大任中3年 大軒 陽哉 さん

英語を話すことが苦手なので、何か一つのきっかけを掴みたいと思い、研修への参加を決めました。現地の方はとてもフレンドリーで、英単語の発音の仕方や文法など、丁寧に教えてくれました。この研修で学んだことを、日々の授業で生かしていきたいです。



英語学習をすることの 大切さを学んだ日々

さかき ゆい
大任中3年 坂木 唯 さん

語学学校で出会った先生みんなが生徒思いで仲良くなることができ、とても楽しく分かりやすい授業を受けることができました。現地で英語を使って外国の方と会話をするのがこんなにも楽しいと感じ、英語を学習することの大切さを改めて学びました。



セブ島で感じた 自身の成長

さきの ゆうせい
大任中3年 崎野 裕正 さん

現地での英語学習を受講するとき、最初は緊張したけれど、マンツーマンなので自分のペースで学べ、最終日には以前より会話を聞き取ることができるようになりました。現地交流や名所の視察学習も楽しむことができ、充実した9日間を過ごすことができました。



②



①



④



③



⑥



⑤



⑩



⑨



⑫



⑪



⑮



⑭



⑬

大任町敬老会

笑いから健康
笑顔で元気
健康と長寿を祝う



⑧



⑦

①_米寿を代表して表彰を受けた渡邊恵美子さん(柿原) ②_80歳以上夫婦を代表して表彰を受けた中山隆博さん・ユリ子さん夫婦(上今任) ③④⑤_100歳を代表して表彰を受けた中谷ナツコさん(写真③)、藤井利子さん(写真④)、久保山久美枝さん(写真⑤) ⑥⑬_多くの方を魅了した「ジミー菊地」によるマジックショー、前座を飾った青年たちによる中国変面ショー ⑦_お祝いの言葉を述べる永原譲二町長 ⑧_謝辞を述べる大任町老人クラブ連合会の嶋田健二会長 ⑨⑩_スコップ三味線やちびっこダンスなどを披露して会場を盛り上げた大任町商工会女性部(Big Sisters OTO 姫) ⑪⑬⑭_「おおう桜街道」など磨き抜かれた華麗な舞を披露したおどり愛好会 ⑫_ハーモニカなどの楽器を使用し、優雅で心に響く音色を披露した楽器演奏隊

9月7日、レインボーホールで大任町敬老会が盛大に行われました。会場は多くの観客で埋め尽くされ、お祝い金や記念品として二ツ球、ドレッシング・万能だれセットを受け取りました。
今年の敬老会の該当者は昨年に比べ23名増加し、75歳以上の方は1,165名。その内、100歳以上を迎える方は12名になります。また、米寿の方は62名、80歳以上夫婦は61組、90歳以上夫婦は7組でした。
式典では、永原譲二町長がお祝いの言葉を述べました。その後「米寿」「80歳以上夫婦」などの代表者が表彰され、永原町長から表彰状や花束を受け取りました。
式典終了後は、お楽しみ余興の時間。おどり愛好会や大任町商工会女性部によるステージショーが披露され、来場者を魅了しました。
最後のメインステージは、世界的にも有名なマジシャンの「ジミー菊地」によるマジックショー。ステージ上で、思わず魅入ってしまう数々のイリュージョンマジックが披露されると、会場は拍手の渦に包まれました。さまざま余興に、会場に訪れた皆さんは、心の底から楽しんだ敬老会となりました。



机の上では経験できない 英語が伝わる喜び

かほこ しょうた
大任中3年 金子 翔太さん

自分の英語力を海外で試してみたいと思い、研修に参加しました。現地では、スムーズに会話をするにはできませんでしたが、通じ合えたときの喜びや今後の課題など、研修に参加したからこそ経験できたものがたくさんありました。



言葉や文化の壁を 超えた交流を体験

にむら りおん
大任中3年 丹村 莉桜さん

異国の地で多くの方と交流した経験は、私を大きく成長させてくれたと思います。自分の英語が伝わった瞬間はとて嬉しかったですし、海外の文化を知れたことで固定概念にとらわれず、色んな視点で物事を考えられるようになりました。



視野を広げた 新たな夢の発見

おくなが たいが
大任中3年 奥永 太陽さん

苦手な英語を克服したいと思い、研修への参加を希望しました。現地の方が話す英語は発音が聞き取りづらく、戸惑うこともあったけれど、会話をしていくうちに少しずつ英語の楽しさを感じるようになり、将来は海外でも仕事してみたいと思いました。



身に付けた力を生かし 将来へつなげる

まっだ みゆ
大任中3年 松田 心優さん

日本とは違う部分が多く最初は不安でしたが、現地の先生や学生たちが優しく、フレンドリーな対応だったので、楽しく英語を学びながら交流することができました。この研修で学んだ英語や出来事を忘れず、今後の受験の面接などに生かしていきたいです。



研修を経て感じた 日々の生活の有難み

まつしま ひいろ
大任中3年 松嶋 秀路さん

この研修を通じて、印象に残っている経験は語学学校での授業とゴミ山訪問です。5日間の授業で英文法の理解を深めることができ、話す・聞くといった部分も成長できたと思います。また、ゴミ山を訪問した際に、日本での生活がどれだけ恵まれているかを実感しました。



異文化を自身の肌で感じ 理解を深めた日々

わたなべ かの
大任中3年 渡邊 花埜さん

ゴミ山を訪問した際、痩せ細った多くの子どもの姿やゴミで埋め尽くされた街並みなど、私が想像した以上の悲惨な光景を目にしました。一方で、視察研修の際に聴いた合奏は今でも感動を覚えており、忘れることのできない貴重な経験になりました。



不安を恐れず 何事にもチャレンジ

かわむら みおり
大任中3年 河村 美織さん

日本とは違い、英語しか聞こえてこない環境で戸惑いもあったけれど、単語を覚えるだけで大体のことは理解でき、自分の中でも英語力が身につけていることを実感しました。また、現地の文化にも触れることができるなど、有意義な時間を過ごすことができました。



セブ島で感じた 人の温かさ

しげとう たいが
大任中3年 重藤 大河さん

語学学校で勉強したことを無駄にせず、学校での授業や英検の取得に向け頑張っていきたいです。また、現地の方との交流や文化の違いなどを経験したことで、日本にいる外国人が困っていたら、積極的に声をかけ、助けられるようにしたいです。

道の駅おおとう桜街道

2025夏祭り

道の駅おおとう桜街道のみみじ館前に、大型特設ステージとテントが設置され、多くの出店が並んだ8月30日、31日。日本テレビ「24時間テレビ48『愛は地球を救う』」に合わせ「道の駅おおとう桜街道2025夏祭り」が盛大に開催されました。今年、スペシャルゲストとして、30日に演歌歌手の杜このみさんを招き、31日にはマジックパフォーマーマンスなどを得意とするチャイニー&ふうせんひねりのマルコのコラボショーを実施しました。

また、総合司会にはものまねタレントとして活躍中のチャッピーさんを迎えました。



▶開会式で挨拶を述べる永原町長



多くの人でにぎわった熱い大任の夏

道の駅おおとう桜街道 2025 夏祭り



▲閉会式では24時間テレビでお馴染みの「サライ」を熱唱



▲2日間司会を務めたチャッピー

児童による今任太鼓や、大任中学校と陸上自衛隊飯塚駐屯地音楽部によるコラボレーション演奏、大任町商工会女性部による歌やスコップ三味線を使った踊りの披露など、たくさんさんの催しで大盛況。そして、ちようちの明かりが灯ると、第48回盆踊り花火大会の幕が開けました。おどり愛好会と商工会女性部が炭坑節などを踊り、後に続いて会場に訪れた方々も踊り始め、大きな輪ができあがりました。日が沈むにつれ、口説きと太鼓で盆踊りが熱をますと、会場は活気と熱気に包まれました。

盆踊りの余韻が残ったまま、時計の針が20時を指すと、いよいよメインの花火。今年は音楽花火を導入し、約1,000発の花火が夏の夜空に打ち上げられ、会場からは大きな歓声が上がりました。

2日目は、アンパンマンが来場し、子どもたちは大喜び。その後、おどり愛好会による磨き抜かれた踊りの披露や、採点方式が導入されているチャリティーカラオケにはのど自慢が集結するなど、初日と同様に会場は大いに盛り上がりました。

その後の閉会式では、関係者がステージに上がり、来場者と一緒に「サライ」を歌ったところで会場の盛り上がりは最高潮。閉会式終了後には、お待ちかねの「わくわく抽選会」が行われ、当選者には、ニンテンドースイッチやプレイステーション5、大型液晶



テレビなど豪華景品が当たりました。

ステージ付近では、今年も2日間にわたり募金活動を実施。多くの方のご協力を受け、総額30万5千61円が集まりました。この募金は24時間テレビチャリティー委員会を通じて、福祉支援や環境保護活動支援、災害復興支援などの分野で役立てられることとなります。募金へのご協力ありがとうございました。



▲ふれあい広場ではドキドキ恐竜広場を開催



▲高い演奏力と歌声で会場を魅了したナツヨイ



▲一糸乱れぬダンスを披露したTTP-Dance Studio / Dance Office



▲閉会式では24時間テレビでお馴染みの「サライ」を熱唱



▲「第55回日本レコード大賞新人賞」を受賞した演歌歌手の杜このみさんによる歌謡ショー



▲中国変面ショー



▲降り始めた雨にも負けず、会場全体をにぎわせた大任町商工会女性部 (Big Sisters OTO 姫)



▲マジックショー



▲心温まるコラボ演奏を披露した大任中学校吹奏楽部と陸上自衛隊飯塚駐屯地音楽部



▲情緒あふれる艶やかな舞を披露したおどり愛好会



▲磨き上げた創舞や民踊、日舞といった3流派を華麗に披露



▲夏祭りの最後を飾ったわくわく抽選会



▲懐かしの昭和歌謡曲を披露したドリームボーイ



▲和太鼓演奏を披露した保育園の園児たち



▲チャリティーカラオケには町内から4名が参加



▲見事なバチさばきを披露した今任太鼓



▲鮮やかな衣装に身を包み、南国気分を感じさせたフラダンス (Hula・Makana / プア・エンゼルプリティ)



▲夏祭りの最後を飾ったわくわく抽選会



▲イベント期間中、多くの方にご協力いただいた募金会場の様子



▲夏祭りの最後を飾ったわくわく抽選会



▲和太鼓演奏を披露した保育園の園児たち



▲懐かしの昭和歌謡曲を披露したドリームボーイ



▲チャリティーカラオケには町内から4名が参加



▲イベント期間中、多くの方にご協力いただいた募金会場の様子



▲夏祭りの最後を飾ったわくわく抽選会



▲和太鼓演奏を披露した保育園の園児たち



▲懐かしの昭和歌謡曲を披露したドリームボーイ

8月生まれ

お誕生日おめでとう ございます

町民の皆さまの誕生日を町として祝い、明るく健やかな人生を送っていただきたいという願いを込めまして、町内にお住まいの方を対象にお誕生日ケーキをお届けしております。

8月は313名の方にケーキ・お祝い品をお届けしました



梶原 将生さん
西白土



前田 銀次さん
つばき団地



吉川 大翔さん
道善



山崎 天翔さん
熊本



宍方 慶人さん
皿山



大倉 竜太さん
幸神町



中塚 琉生さん
柿原



ダスタス ミカ
テリーナさん
成光



渡辺 采羽さん
小林



歳行 千鶴子さん
下伊原



矢野 平和さん
島台



松村 寧々さん
灰ノ木



上野 高志さん
安高



岩崎 優美さん
島台



原田 つつみさん
日豊



宍武 昭美さん
灰ノ木



松熊 祐一さん
上元松



岩田 空色人さん
桑原



推野 哲侶さん
皿山



石井 月子さん
皿山



前田 乃音さん
つばき団地



松ノ木 照美さん
皿山



東田 琉太郎さん
島台



長原 李愛さん・笑来さん
玉川



瀬戸 来春さん
小林



二田水 漣さん
上今任



植田 桔平さん
灰ノ木



大任町公式ホームページ



林 巫躬さん
熊本



掛田 昭子さん
安永



藤井 和子さん
皿山



佐藤 旭飛さん
道善



清田 瑞穂さん
成光



村上 美沙子さん
柿原



辻本 正さん
桑原



長藤 圓太郎さん
もみじ団地



芳川 琴音さん
福田



村上 大虎さん
小林

一度も申請をされていない方は、大任町ホームページをご確認いただき、申請書をダウンロードいただくか、役場2階総務企画財政課窓口で準備している申請書をご利用ください。

※アレルギーなどでケーキを食べられない方には、お花又は特産品の詰め合わせを贈呈しています。また、配達を希望される日の1週間前であれば、配達日の変更ができますので、お気軽にご相談ください

☎ 総務企画財政課 企画財政係 ☎ 63・3000



農作業等のモラルを守りましょう

トラクター・コンバインなどの農機具を使用したときには、土をつけたまま道路を通行すると、土が道路に落ち自動車や自転車、歩行者などの通行に支障をきたし大変危険です。農機具などについた土は農地の中で落として移動するよう、ご協力をお願いします。

☎ 大任町農業委員会 ☎ 63・3001



レインボーホール図書室ミニおはなし会

レインボーホール図書室では、絵本の読み聞かせやクイズ、ワークショップなどを行うミニおはなし会を次のとおり開催します。

■とき 10月25日(土) 10時30分～11時30分

■ところ レインボーホール図書室

■対象者 親子10組程度(0歳から可能)

■内容 テーマは「ハロウィンパーティー」※仮装大歓迎です。お菓子のプレゼントもあります。材料準備のため、電話での事前予約をお願いします

☎ レインボーホール図書室 ☎ 63・4832

第32回福岡矯正展

福岡矯正展では、社会を明るくする運動の一環として、再犯防止に向けた矯正施設の取り組みなどを紹介します。

■とき 11月15日(土) 9時30分～16時
11月16日(日) 9時30分～15時

■ところ 福岡刑務所(宇美町)

■内容 刑務所内見学、刑務所作業製品等の展示・即売、性格検査、自衛隊・警察・消防による車両展示、グルメコーナー(キッチンカーなど)、各種ステージイベントなど

※入場無料、無料駐車場完備

☎ 福岡刑務所 矯正処遇部

☎ 092・932・3130

田川郡無料法律出張相談会

無料法律相談について、今年は以下の日程で開催します。弁護士の先生に無料で相談できますので、ご利用ください。

■とき 10月17日(金)、12月19日(金)
13時～16時

■ところ 大任町役場 2階研修室

※事前に予約が必要です。相談を希望する方は、相談日当日の11時までに総務企画財政課総務係へお申し込みください

☎ 総務企画財政課 総務係 ☎ 63・3000



福岡県母子寡婦福祉大会

本大会は、ひとり親家庭などの

☎ 福岡県母子寡婦福祉大会 ☎ 0948・22・1149

■相談方法 電話又は来所面談
※相談無料。予約優先ですが、予約なしでも相談できます。

■福岡県筑豊労働者支援事務所(飯塚市)

日曜労働相談会

賃金トラブル、解雇、ハラスメントなど、仕事をやる中で困っていることはありませんか。「平日は時間が取れない」という方も、この機会をぜひ、「ご利用ください」。

■とき 11月16日(日) 10時～18時

※内容により弁護士相談あり。時間は15時から17時まで

■ところ 福岡県筑豊労働者支援事務所(飯塚市)

■相談方法 電話又は来所面談
※相談無料。予約優先ですが、予約なしでも相談できます。

■福岡県筑豊労働者支援事務所(飯塚市)

■相談方法 電話又は来所面談
※相談無料。予約優先ですが、予約なしでも相談できます。

福岡県母子寡婦福祉大会

本大会は、ひとり親家庭などの

☎ 福岡県母子寡婦福祉大会 ☎ 092・584・3922

■相談方法 電話又は来所面談
※相談無料。予約優先ですが、予約なしでも相談できます。

■福岡県筑豊労働者支援事務所(飯塚市)

道の駅おおとう桜街道 ふれあい広場

開園時間及び利用上のお願い

開園時間 8時～20時まで
こどもはうすの利用は、9時～17時30分まで(1時間ごとの入れ替え制を導入しています)

利用上のお願い ルールとマナーを守って、快適に利用しましょう。

- ・遊具、トイレなど広場内の施設は大切に利用する
- ・ゴミは各自で持ち帰る
- ・野球、サッカーなどの本格的な球技は、他の利用者に迷惑をかけるので体育施設を利用する
- ・木や花を傷つけたりしない
- ・ペットを同伴しない

☎ 道の駅おおとう桜街道 ☎ 63・4430

第16回ふくおか町村フェア(入場無料)

県内各町村の自慢の特産品、グルメ、加工品が天神に大集合する「ふくおか町村フェア」が開催されます。ステージでは、町村の伝統芸能なども披露されます。

大任町からも特産品のニンニク球、高木農園さんや梶原農園さんの新鮮な野菜、PANET(パネット)さんの美味しいパンなどを出展する予定です。町村の魅力に触れることのできるイベントですので、ぜひ、足を運んでください。

■とき 10月18日(土) 10時30分～16時30分、10月19日(日) 11時～16時

■ところ 県営天神中央公園(福岡市)

☎ 福岡県町村会 総務課 ☎ 092・651・1121

域事務所

■自衛官候補生
○筆記試験・適性検査
■申込期限 11月21日(金)

■受検資格 日本国籍を有する18歳から33歳未満の者

自衛官採用試験案内

自衛官採用試験を次のとおり実施します。

●一般曹候補生
○筆記試験・適性検査
■とき 11月29日(土)～12月2日(火)

福岡県麻薬・覚醒剤・大麻乱用防止月間



10月1日(水)から11月30日(日)までの2カ月間は、福岡県麻薬・覚醒剤・大麻乱用防止月間です。

麻薬、覚醒剤、大麻及び危険ドラッグなどの薬物の乱用の危険性は、身近にあります。自分には関係ないと思わないこと、一人で悩まず友人や家族に何でも相談し、誘われても「ダメ。ゼッタイ。」と断る勇氣を持ちましょう。

☎ 福岡県保健医療介護部業務課 麻薬係

☎ 092・643・3287

☎ 0948・22・4847

国民年金だより

●福祉課 国保年金係 ☎ 63・3004
●直方年金事務所 ☎ 0949・22・0891

年金生活者支援給付金制度について

年金生活者支援給付金は、公的年金等の収入やその他の所得額が一定基準額以下の年金受給者の生活を支援するために、年金に上乘せして支給されるものです。

受け取りには請求書の提出が必要です。ご案内や事務手続きは、日本年金機構(年金事務所)が実施します。

- 対象はどんな人?**

 - 老齢基礎年金を受給している方

以下の要件をすべて満たしている必要があります

 - ① 65歳以上である
 - ② 世帯員全員の市町村民税が非課税となっている
 - ③ 年金収入額とその他の所得額の合計が約90万円以下である
- 請求手続きの方法は?**

 - ① 新たに年金生活者支援給付金を受給できる方
受給の対象となる方には、日本年金機構から9月初旬頃に請求可能な旨のお知らせが届いています。同封のはがき(年金生活者支援給付金請求書)に記入のうえ、日本年金機構に提出してください。令和8年1月5日までに請求手続きが完了しますと、令和7年10月分からさかのぼって給付金を受け取ることができます。
 - ② 年金を受給しはじめる方
年金の請求手続きと併せて年金事務所または大任町役場福祉課国保年金係で請求手続きをしてください。
- ☎ 給付金専用ダイヤル ☎ 0570・05・4092

▼タイの国家資格を取得し、約50年施術をしている園田さん



母国の伝統医療を日本で伝える

そのだ
園田 ジャンジラさん (峰)

今月のクローズアップは、タイから移住し、大任町でタイ古式マッサージ店「98YAJAI Nuad Thai」を営んでいる園田ジャンジラさんにお話を伺いました。

①大任町でマッサージ店を営もうと思ったきっかけ

昔から道の駅おおう桜街道の温泉に夫婦で通っており、ある日、マッサージ師募集の看板を見て申し込みを行ったことをきっかけに、道の駅でタイ古式マッサージを営むようになりました。しかし、コロナ禍の影響を受け、約10年続けてきたお店を閉めることになりました。その後、お客さんからの要望もあり、一度は道の駅での営業を再開しましたが、昨年より自分でお店を営みたいと思い、峰区の一画にタイ古式マッサージ店「98YAJAI Nuad Thai」をオープンしました。

②店名「98YAJAI Nuad Thai」に込められた思い

「9」はタイで前進・発展を意味し、最も縁起の良い数字と言われています。「8」は多くのタイ人が好む数字で、「YAJAI」には心の薬という意味があり、これらを組み合わせ「98YAJAI Nuad Thai」という店名にしました。

③タイ古式マッサージの特徴

タイ古式マッサージはタイに古くから伝わる伝統医療の一つで、2019年には「芸術と科学・文化を兼ね備えた伝統医学」と評価され、世代を超えて継承すべきものとして、ユネスコ無形文化遺産に登録されました。

特徴としては、指圧・マッサージ・整体・矯正・ストレッチ・ヨガの利点を凝縮したもので、効果としては、人間が本来持つ自然治癒力や免疫力の向上が期待できます。また、施術によって、老廃物をしっかりと流すことで、むくみやだるさが取れ、爽快感が得られます。

④町民の皆さんへのメッセージ

男女関係なく利用できますので、身体のハリやダルさを感じている方、ぜひ一度体験しに足を運んでみてください。ご利用の際は、事前に電話予約（☎090・9269・5689）をお願いします。

クローズ・アップ
Close-up!

ー本場タイ古式マッサージ「98YAJAI Nuad Thai」ー

10月生まれのお子さん



かたひら あお
片平 碧桜くん 1歳
令和6年10月20日生まれ
安永・男の子



11月生まれのお子さんを募集

11月に誕生日を迎える3歳までのお子さんの写真を募集します。次回の締め切りは**10月15日**です。

☎総務企画財政課 広報係 ☎63・3000

教育 通信 教育委員会

おおう未来広場 in summer vacation を実施

教育委員会では、町内の小学校に通う児童を対象に、体験活動を計画・実施しています。

今年の夏休みは、7月に英彦山青年の家からゲストティーチャーを招き「火おこし体験・牛乳パックでホットドッグ作り」、8月は重曹とクエン酸を使った「バスボム（入浴剤）作り」を実施。今回の体験活動には、大任小・今任小の児童99名が参加してくれました。

7月に実施した「火おこし体験・牛乳パックでホットドッグ作り」では、火おこしの際に麻ひもをほぐすところから行い、児童たちは汗だくになりながらも、ファイヤースターターを使用して火をつけていました。ホットドッグは、火が強すぎて焦げてしまった児童もいましたが「美味しい」「もう一個食べたい」といった声を聞くことができました。

8月に実施した「バスボム作り」では、重曹とクエン酸を混ぜ、水で湿らせてから形を整え、乾燥させるという手順で世界に一つだけの「バスボム」を完成させました。手づくりの「バスボム」を見た児童たちからは「良い香りがする」「早くお風呂で使いたい」などの声を聞くことができ、充実した様子でした。

おおう未来広場での取り組みは、児童たちにとって貴重な体験になったのではないのでしょうか。

☎教育課 社会教育係 ☎63・3110



▲火おこし体験の様子

不燃ごみ・粗大ごみに関する 受け入れ休止日のお知らせ

11月3日から**7日**まで、さくら環境センターの機材メンテナンスのため、**不燃ごみと粗大ごみの収集及び直接搬入ができません。**

この期間が粗大ごみの収集日となっている下記の行政区は、収集日が次週（第3週目）となります。

ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。

| 休止対象日 | 休止対象行政区 | 収集代替日（第3週目） |
|-------|-----------------------|-------------|
| 11月3日 | 小峰・安永・向田・上今任・峰 | 11月10日 |
| 11月4日 | 秋永・熊本・もみじ団地 | 11月11日 |
| 11月5日 | 成光・成光町住・森山・小林・東伊原・下伊原 | 11月12日 |
| 11月6日 | 道善・玉川・下今任・つばき団地 | 11月13日 |
| 11月7日 | 西白土・福田・大峰・根床 | 11月14日 |

ごみ出し方法が一部変更となっています

| 品目 | 収集区分 | 令和7年8月まで | 令和7年9月から |
|------------------|------|------------------------------|----------------------------------|
| スプリング付き マットレス | 粗大ごみ | スプリングを外さないと収集・直接搬入ができませんでした。 | スプリングを外さなくても収集・直接搬入ができるようになりました。 |

ごみの出し方についてのお願い

下記の3つに注意してごみ出しをお願いします。

- ①ごみ袋の持ち手が結べないほど、ごみを入れしないでください。
- ②ごみ袋は必ず持ち手を結んでからごみ出しをしてください。
- ③ごみ袋の重さがおおよそ10kgを超える場合は、袋が破損する恐れがありますので、ごみを分けて別のごみ袋に入れて出してください。

☎住民課 衛生係 ☎63・3003

子育て支援センターだより



町内には、2つの子育て支援センターがあります。子育ての楽しさを味わいながら、人とつながる喜びを大切に、絵本やおもちゃで遊んだり親子で体を動かしたりできる場所です。子育てに関することも気軽に相談できます。ぜひ、子育て支援センターへ遊びに来てください。



子育て支援センター すまいる (総合福祉センター内)

2021年

2022年

2023年

2024年

開館曜日 月曜～金曜
 開館時間 10:00～15:00
 子育て相談 10:00～15:00
 連絡先 63-4583
 場所 大任町大字大行事3090番地

乳幼児期は月齢や個性によって一人ひとりの発達
 が異なります。
 すまいるでは、たくさん体を動かしたい子、静かに
 遊びたい子がそれぞれしたい遊びを十分にできる
 よう「動」と「静」のスペースを分けた空間づくり
 を心がけています。
 センター職員と様々なおもちゃや素材を使って一
 緒に遊びませんか？
 楽しみにお待ちしております☺

ハロウィンフォトブース期間中は、
 仮装してきてくれたお子さんや保護者の方には
 お菓子のプレゼントを準備しているよ🍬
 一緒にハロウィンを楽しもう🎃

ハロウィン衣装
 貸出衣装も
 準備しているよ

子育て支援センター にこにこ (道の駅こどもはうす内)

開館曜日 月曜～金曜
 開館時間 10時～12時
 13時～15時
 連絡先 23・1391
 場所 大任町大字今任原1310番地

☆『にこにこマジックイベント』☆
 10月22日(木) 10:30～

子どもから大人まで楽しめるマジックを開催します。
 目の前で起こる不思議な出来事に「え?どうして?」
 と驚いてしまうかも♪

親子で笑顔になれる時間を、一緒に過ごしましょう♡
 ※先着10組(参加希望の方は、事前に電話予約が必要です)

子育て支援センター
 開館状況はこちら

大任町社会福祉協議会
 公式ホームページ

家庭で作れる子育てレシピを紹介

作ってみよう! ハロウィン かぼちゃクッキー

【材料】(約20枚分)

- かぼちゃ(皮と種をとったもの) ...100g
- 無塩バター ...50g(室温に戻す)
- 砂糖 ...40g(甘さ控えめときは30g)
- 薄力粉 ...120g(ふるいにかけておく)
- 牛乳 ...小さじ1～2(生地がまとまりにくい場合)

【作り方】

- ①かぼちゃを小さく切って、ラップをして電子レンジで約3分間加熱し、スプーンでつぶしてなめらかにしておく。
- ②室温にもどしたバターに砂糖を加えて、白っぽくなるまでよく混ぜる。
- ③②に、潰したかぼちゃを加えてよく混ぜる。
- ④③に薄力粉を入れ、ヘラでさっくり混ぜる。まとまりにくいときは牛乳をいれる。
- ⑤生地をひとまとめに、ラップで包んで冷蔵庫で30分休ませ、ハロウィンの型で型抜きをする。(かぼちゃ・コウモリ・おばけ・ネコなどがおすすめ! お好きな型で型抜きや、手で丸めてもOK!)
- ⑥オーブンを170℃に予熱し、型抜きした生地をクッキングシートに並べて、170℃で15～18分焼く。ふちがうっすらきつね色になったら完成🍪

チョコペンやアイシング用のペンでデコレーションしても可愛いです♡ぜひ作ってみてください!

かぼちゃには、目を元気にしてくれる力のある『ビタミンA』、免疫力を高め、風邪をひきにくくしてくれる『ビタミンC』、おなかの中をキレイにしてくれる『食物繊維』がたくさん含まれています🍪
 かぼちゃは甘くて、美味しく、栄養満点の野菜です(*^▽^*)

図書室だより 〇 OTOレインボーホール ☎ 63・4832

10月の休室日

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|----|----|----|----|----|----|----|
| | | | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 |
| 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 |
| 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | |

■ の日が休室日です。
 ● 開室時間 9時～17時
 ※休室日を変更する場合があります。
 ● 貸し出し 合計/10点
 ※CDとDVD(ビデオ)は1点ずつ
 ※そのほか、多数在庫しています
 ※リクエストも受け付けています



- | | |
|--|--|
| <p>一般書</p> <ul style="list-style-type: none"> ●国宝 上 青春篇 吉田 修一 著 ●小さいコトが気になります 益田 ミリ 著 ●一日をいたわる麴のスープ 阿部 かなこ 著 <p>児童書</p> <ul style="list-style-type: none"> ●あかちゃんごおしゃべりずかん かしわら あきお 作 ●はじめての「よのなかルールブック」 高濱 正伸 監 ●ぼくの色、見つけた! 志津 栄子 作 | <p>CD</p> <ul style="list-style-type: none"> ●ディズニー ベスト・オブ・ベスト ウォルトディズニーレコーズ ●All Singles TUBEst -White- TUBE ●今も恋しい昭和の名曲 永遠のアルバム オムニバス <p>DVD</p> <ul style="list-style-type: none"> ●九十歳。何がめでたい 前田 哲 監 ●アイミタガイ 草野 翔吾 監 ●シング・フォー・ミーライル ウィル・スペック、ジョジョ・ゴードン 監 |
|--|--|

地域ぐるみの「つながり」「きずな」を築く

【社協だより】 〇 大任町社会福祉協議会 ☎ 63・4828

10月4日に道の駅おおう桜街道にて、イベント募金を実施します

今年も10月1日(木)から12月31日(木)まで「じぶんの町をよくするしくみ」赤い羽根共同募金運動を実施します。
 お寄せいただいた募金は、地域の高齢者・障がい者・子どもたちのための福祉活動を支える財源として、また、大規模災害時のボランティア活動の準備金として活用されます。下記のとおりイベント募金を実施しますので、ぜひ、ご来場ください。
 今後も「じぶんの町をよくするしくみ」赤い羽根共同募金にご協力をお願いします。



◎イベント募金の開催について
 ■とき 10月4日(木) 12時～15時
 ■ところ 道の駅おおう桜街道 もみじ館前
 ※イベント当日は、オリジナル風船やポケットティッシュの配布を予定しています

香典返し

【善意のご寄附ありがとうございました】

※順不同、敬称略
 (令和7年7月1日～令和7年7月31日)
 謹んで故人のご冥福をお祈りいたしますとともに、ご遺族の方のご芳志に深く感謝申し上げます。

| 寄附者 | 故人 | 行政区 |
|--------|--------|-----|
| 三保 かつ彥 | 三保 一弘 | 小 峰 |
| 古谷 広規 | 古谷 ミツ子 | 上今任 |

認知症当事者の丹野智文氏による講演会

自動車販売会社でトップセールスマンとして活躍。38歳の時に若年性アルツハイマー型認知症の診断を受けた、認知症当事者の丹野智文氏による講演会を開催します。「新しい認知症観！認知症は怖くない！



どのように認知症を乗り越えているのか！」などについて、お話を聞いてみませんか。

■とき 11月12日(木) 19時～21時

■ところ レインボーホール

※17時30分から18時30分までの間、当事者と家族の相談会を開催します。相談会への参加を希望する方は、電話での予約が必要となります

☎大任町地域包括支援センター

☎41・8060

「炭坑節総踊り」参加者募集

「第17回 TAGAWA コールマイン・フェスティバル ～炭坑節まつり～」が、下記のとおり開催されます。この祭りは、田川地区広域で実施している祭りであり、田川地区を始め、県内各地から多くの方が来場するため「大任町」を知っていただく絶好の機会です。

町内在住の方やお勤めの方でチーム「大任町」で「炭坑節総踊り」に参加いただける方を募集します。

■とき 11月2日(日) 15時30分～(予定)

■ところ 石炭記念公園(田川市)

※参加希望の方は、10月24日(金)までにご連絡ください

☎産業経済課 ☎63・3001

☆まちのイベント☆

10/26
日
開催

大人から子どもまでが楽しめる伝統の祭り

第39回しじみ祭り

町のシンボルであるしじみをテーマとした祭りで、今年で39回目を迎えます。ラムネの早飲み大会や大縄飛び、豪華景品が当たるわくわく抽選会などが実施されるほか、町内からは今任小学校による今任太鼓の披露や大任中学校吹奏楽部による演奏などが予定されています。また、会場では無料のしじみ汁の配布やしじみの販売も行います。みんなで楽しい思い出を作りましょう。

■とき 10月26日(日) 10時～15時30分

■ところ 彦山川河川敷 水辺公園

※道の駅から臨時シャトルバスを運行します

☎大任町商工会 ☎63・2241



10/26
日
開催

キッズバイクレースを大任町で初開催

ちびっこのりだー in 大任町

子どもたちに大人気のキッズバイクレース「ちびっこのりだー」が、筑豊地区で初めて大任町で開催されます。この機会に、ぜひご参加ください。

■とき 10月26日(日)

■ところ 道の駅おおとう桜街道 駐車場

※詳細については、QRコードからご確認ください

☎産業経済課 ☎63・3001



11/3(月)
4(火)
開催

文化の秋、レインボーホールに1年間の成果が集う

第45回大任町総合文化祭

今年も総合文化祭を開催します。踊りや詩歌などの舞台発表に加え、絵画や書道、切り絵、盆栽などの作品展示を実施します。文化芸術活動に励む皆さんが、一つひとつこだわりをもって取り組まれた成果を見に、会場にお越しください。

■とき 11月3日(月) 9時30分～17時(芸能発表は14時頃まで)

11月4日(火) 9時～14時(作品展示のみ)

■ところ レインボーホール・B & G 体育館

※詳細については、10月に配布予定のチラシをご覧ください

☎教育課 社会教育係 ☎63・3110

10月行事予定表

神無月

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|--|------------------|------------------------------------|---|------------------------------------|--|--|
| 場所 【集会室】 →役場住民集会室 【視聴覚】 →役場視聴覚室 【多目的】 →役場多目的ホール 【公民館】 →大任町公民館 | | | 1 心配ごと相談 (人権・行政相談あり) 【視聴覚 10時～12時】 | 2 ふれあい弁当 (配食見守りサービス) | 3 | 4 |
| 5 | 6 | 7 ふれあい弁当 (配食見守りサービス) | 8 心配ごと相談 【視聴覚 10時～12時】 | 9 ふれあい弁当 (配食見守りサービス) | 10 子育て相談 【集会室 9時30分～16時30分】 ※要予約 | 11 |
| 12 大任小体育会 | 13 スポーツの日 | 14 ふれあい弁当 (配食見守りサービス) | 15 心配ごと相談 【視聴覚 10時～12時】 乳児健診 (4・7・12ヵ月児 対象者個別通知) 【レインボーホール 13時～14時】 | 16 ふれあい弁当 (配食見守りサービス) | 17 | 18 |
| 19 今任小体育会 | 20 | 21 ふれあい弁当 (配食見守りサービス) | 22 心配ごと相談 (女性民生委員が対応) 【視聴覚 10時～12時】 | 23 ふれあい弁当 (配食見守りサービス) | 24 | 25 ミニおはなし会 【レインボホール図書室 10時30分～11時30分】 ※詳細は13ページ 大任中文化祭 |
| 26 しじみ祭り 【水辺公園 10時～】 ※詳細は19ページ | 27 | 28 ふれあい弁当 (配食見守りサービス) | 29 心配ごと相談 【視聴覚 10時～12時】 | 30 ふれあい弁当 (配食見守りサービス) | 31 | |
| <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; display: inline-block;"> 10月31日(金) 国民健康保険税・後期高齢者医療保険料 第4期納期限 </div> | | | | | | |

人の動き (令和7年8月末現在)

| | 65歳未満 | 65歳以上 | 計 |
|-----|-------------|--------------|--------------|
| 男 | 1,531人 (-2) | 740人 (-4) | 2,271人 (-6) |
| 女 | 1,575人 (-1) | 1,123人 (-8) | 2,698人 (-9) |
| 計 | 3,106人 (-3) | 1,863人 (-12) | 4,969人 (-15) |
| 世帯数 | | | 2,642世帯 (-2) |

※数字は住民基本台帳から。()内は前月比

◆今月の表紙
今年も夏祭りの際に花火の撮影を行いました。昨年同様、オマツリジャパン オフィシャルライターの活躍する「インスタグラム」の腕には負けません。見事に撮影された花火の写真を提供いただき、表紙に使用させていただきました。



田川警察署からのお知らせ

【全国地域安全運動】

○10月11日(日)から20日(金)までの10日間は、全国地域安全運動の期間です。全国地域安全運動とは、防犯協会などの地域安全に係る機関・団体と警察が連携を強化し、地域安全活動の浸透と定着を図るものです。犯罪のない安全・安心に暮らせる地域社会を目指して、地域で防犯活動に取り組みましょう。

《運動重点》

- 二セ電話詐欺、SNS型投資、ロマンス詐欺の被害防止
- 子どもと女性の犯罪被害防止
- 自転車の盗難被害防止



■防犯・交通の問い合わせ
田川警察署 ☎42・0110

交通事故発生状況(7月中)

- 物件事故 15件(70件)
 - 人身事故 2件(17件)
 - 死亡者数 0件(0件)
 - 負傷者数 0件(6件)
- ()内は令和7年の累計





大任町安心子育て見守りサポート事業

大任町独自の事業です

おむつで繋ぐ 育児相談事業が 10月からスタート

町では、これまで以上に子育てしやすい環境づくりに向けて、子育て世帯の経済的負担の軽減を図るとともに、安心して子どもを産み育て、次世代を担う子どもの健やかな成長を町全体で応援することを目的に、満1歳までの対象児がいる世帯におむつの無償支給を行います。

2か月家庭訪問時や乳幼児健診時などに紙おむつを配布し、保健師が子育ての相談に応じます。

子育てに関する困りごとや悩みごとなどがありましたら、お気軽にご相談ください。

※おむつの支給を受けるには申請が必要です。詳しくはお問い合わせください

1. 事業内容

おむつの支給と育児相談が主な内容となります。対象者に出生届提出時と健診時又は訪問時におむつ（2パック/月）を配布します。その際、保健師が悩みごとや心配ごとがないかなどをお尋ねします。また、子育てに役立つ情報を提供します。

2. 対象者

大任町に住所を有し、令和6年10月2日以降に生まれ、1歳の誕生日前日までの乳児を養育する保護者

※満年齢は誕生日の前日に加算されます

3. 配布方法

出生届提出時や健診時の対面配布、又は自宅訪問による手渡し

4. 配布時期及び数量

0か月（出生届提出時）、2か月訪問、4か月健診、6か月訪問、7か月健診、10か月訪問、12か月健診

※1回に2か月分、ただし6か月訪問と12か月健診時は1か月分の配布となります